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Résumé  
 

Le stockage géologique du CO2 apparait comme l’un des moyens d’action 

incontournables de la lutte contre le réchauffement climatique induit par l’augmentation de la 

concentration dans l’atmosphère de ce gaz à effet de serre. Les problématiques spécifiques 

générées par l’injection de CO2 dans un aquifère salé proviennent de la capacité de ce fluide à 

induire des réactions géochimiques avec les roches 

La modélisation de l’injection et du stockage du CO2  a un rôle important à jouer, 

notamment pour l’étude des mécanismes d’écoulement, la caractérisation des sites terme du  

Lorsqu’on injecte du CO2 dans un milieu poreux, on crée un déplacement des fluides en 

place. De plus, on modifie l’équilibre chimique du milieu, notamment sous l’effet de la 

dissolution du CO2 gazeux dans l’eau. 

 

Abstract   
 

The geological storage of CO2 seems one of the means of action impossible to 

circumvent of the fight against the climatic reheating induced by the increase in the 

concentration in the atmosphere of this gas for purpose of greenhouse. The specific problems 

generated by the CO2 injection in an aquifer salted come from the capacity of this fluid to 

induce geochemical reactions with the rocks  

L has modeling of the injection and of the storage of CO2 a role significant has to 

play, in particular for the study of the mechanisms of flow, the characterization of the sites  

term of   When one injects CO 2  in a porous environment, one creates a displacement of the 

fluids in place. Moreover, one modifies the chemical balance of the medium, in particular 

under the effect of the dissolution of gas CO2 in water.  
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